

La inauguración de la Delegación del Banco de Entre Ríos se celebrará el próximo domingo 7 de octubre

Fue librado al servicio de la comunidad el Sanatorio Evangélico

6a. página

FUE CELEBRADO EL DIA DEL EMPLEADO DE COMERCIO

7a. página

Fútbol:- La disputa del 1er. Campeonato Entrerriano Infantil "Eva Perón"

Ultima Página

INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA — SAN MARTIN

PREGÓN

Año 9 — N°. 455

5 de Octubre 1973

REG. PROP. INT. 1019899

(Tarifa Reducida - Concesión N°. 9.020)

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ

Semanario Independiente
FUNDADO EL 21 DE AGOSTO DE 1964

de RAMIREZ.

Dirección y Administración: General Ramírez

TELEFONO 55 — Precio del Ejemplar \$ 0.50

A las 11 se cumplirá el acto de la inauguración

El próximo domingo 7 del cte. se inaugurará la Delegación Gral. Ramírez del Banco de Entre Ríos.

A las 11 hs. se llevará a cabo el acto inaugurativo en la casa bancaria de Arenales esquina San Martín de esta ciudad, con la asistencia del gobernador de la provincia, Sr. Enrique Tomás Cresto, —en la imposibilidad de prestar su concurrencia, estará representado por algún alto funcionario de su gobierno—, el presidente del Banco de Entre Ríos, Dr. Carlos A. Navarro con el Directorio en pleno, otras autoridades, representantes de la banca, el comercio, la industria y la producción e invitados especiales.

En la oportunidad hará uso de la palabra el director Sr. José Carlos Hernández, a cuya gestión se debe en buena parte —es de destacar—, el que Ge-

neral Ramírez cuenta con su sucursal de la prestigiosa institución bancaria que hace honor al progreso de Entre Ríos.

A las 12 hs., en las instalaciones de Molinos Harineros, se servirá un almuerzo que ofrecerán las fuerzas vivas de esta ciudad para celebrar el acontecimiento.

Haciendo algo de historia reciente, señalemos que la iniciativa para la creación de la casa de crédito para Gral. Ramírez, iniciativa de la que participó "Pregón de Ramírez" en oportuna nota periodística haciéndose eco de los anhelos de los vecinos de la ciudad, tuvo punto de partida para la realización de la obra el 25 de febrero de 1972, día en

(Sigue en 6a. página)

Notas Sociales

NACIMIENTOS:—

Matías Maximiliano son los nombres dados al pequeño que alegra desde el 19 del mes ppdo el hogar de sus padres Carlos Ernesto Salzman y Aurora Elba Todone.

—El 22 de setiembre el hogar del matrimonio Raúl Ernesto Briggeman María Teresa Schneider se vio alegrado con la presencia de Walter Raúl.

—El 23 del mes anterior se produjo el advenimiento de Soraya Ivana Cristina, para felicidad del hogar de los esposos Enzo Juan Patterer y Ana Cristina Arellano Fernández

CUMPLEAÑOS:—

El 15 del mes ppdo. celebró su cumpleaños la Srta. Laura Graciela Wisner, siendo afectuosamente felicitada por sus padres y amigos y especialmente por su amiga Lidia.

—Ese mismo día cumplió años la Sra. Olga Salzman de Chaparro, recibiendo felicitaciones de familiares y amistades.

—El 21 de setiembre cumplió sus 88 años de edad el Sr. Waldemar Gratz, rodeado del cariño de los suyos. Para cumplimentarlo, viajaron a esta expresamente, de la provincia de Bs. Aires, su hijo Guillermo y otros familiares.

—El 26 del mes anterior cumplió años el Sr. Antonio Argentino Mulone, recibiendo los plácemes de familiares y amistades.

—Con motivo de cumplir 75 años el 30 de setiembre, el Sr. Enrique Mayer, fue afectuosamente cumplimentado por sus hijos, nietos y en especial por Enrique Federico Mayer en una fiesta que se llevó a cabo para celebrar el onomástico.

MATRIMONIO:—

El 25 del mes ppdo. contrajo enlace matrimonial la Srta. Olga Laura Bast con el Sr Raúl Jorge Steimbach. La ceremonia civil se cumplió con la testificación de la Sra. Yolanda M. Brickmann de Cuevas y el Sr. Enrique Santiago Cuevas.

Berta Erbes de Farembrug

Su Fallecimiento

El 25 del mes ppdo. dejó de existir en nuestra localidad la apreciada vecina Sra. Berta Erbes de Farembrug.

La extinta que contaba a la sazón 54 años de edad, era madre de un ejemplar hogar, vinculado por lazos de parentesco y amistad a numerosas familias de la zona.

El deceso de la Sra. de Farembrug ha sido hondamente lamentado, exteriorizándose el pesar en oportunidades del velatorio y cristiana sepultura de sus restos en el Cementerio Evangélico.

† Luisa Brauer de Brunner

Falleció el 21 de setiembre de 1973

Sus familiares agradecen muy sinceramente a quienes les acompañaron en su duelo, como asimismo las expresiones de condolencias y solidaridad manifestadas ante la pérdida de ser tan querido.



Calidad con forma de Tractor
Ahora con ocho marchas
parasincronizadas

Consulte a:

JOSE FOLMER e HIJOS S.R.L.

o Agente de Zona

Crespo — Telés. 107-130 — Entre Ríos

27 % en pasajes aéreos para EUROPA, CERCANO ORIENTE y/o AFRICA
de rebaja

Para viajar desde el 15-9-73 al 30 de Abril 1974. Duración del viaje máximo 60 días.

Crédito: 10% de entrega y saldo en hasta 24 meses — Reservas e informes

Agencia Internacional **LA CUMBRE**
de Viajes URQUIZA 1040 PARANA

Fábrica Entrerriana de Acumuladores (CRESPO)

de Cornelio Galer

En su sucursal Ramírez, frente al hospital, crece a las exigencias del amigo "Tallerista y Automovilista" y, por ende, nuestro stock en repuestos va creciendo con esas exigencias y nuestra experiencia en el ramo nos permite ofrecer los mejores precios y la más alta calidad en repuestos de automotores de todas las marcas y modelos. Amortiguadores "Monroe", válvulas para motor "Las Tres B", rodamientos importados SKF/, SNR/, HIC y en nacionales MAR/, REX/, palieres, retenes "Vicente". Salidas silenciadores y colas de escape, rótulas nacionales e importadas y para el encendido bujías Autolite, Champion, Prestolite, Delco, Lodge, AC. Platinos DZE. Engranajes de caja de velocidad y todo lo que no tengamos en existencia se lo proporcionamos en 24 horas.

Y como siempre la afamada batería "Crespo" con 15 meses de garantía

Casa Koch

Ofrece para la próxima siembra de pasturas:

Sorgo Dulce Leotti-Reedt

Sorgo Dulce Carcarañá

Sorgo Doble Propósito Minu Inta

Maíz Colorado Forrajero especial para ensilar

Trébol Blanco, Cebada

Rey Grass. Avena amarilla y blanca

Cebadilla, Centeno, Trigo Forrajero

Señor productor: No compre antes de consultar precio y calidad. Se lo ofrece su casa amiga en

Moreno y S. Fonseca — Gral. Ramírez

CASA "ELLY"

MERCERIA - ROPERIA

de Alberto Erhardt

RAMIREZ - E. RIOS

Grandes oportunidades en telas, lanas, calzados

de goma — Perfumería — Botones finos

y gran surtido de prendas para bebés

Visite y observe sin compromiso esta su casa amiga

Lo atenderemos como usted lo merece

El Bloque de Senadores Provinciales de la Unión Cívica Radical informa al pueblo de Entre Ríos sobre la labor cumplida

Los primeros proyectos estuvieron orientados a corregir ataques del gobierno «de facto» contra los agentes de la Administración. Se pidió cesara la intervención en la entidad gremial que nuclea a los empleados públicos. Todavía no ha sido considerado, seguramente porque dicha iniciativa no armoniza con la originada en el Frejuli que lesiona la estabilidad asegurada por la Constitución de la Provincia. Se reclamó también, el cese de la inactividad de la Banda de Música de la Policía, dispuesta en medida inconsulta por la anterior gestión gubernativa. Esta aspiración radical fue tomada en cuenta.

II — Editorial Escolar

Otro proyecto de ley propicia la creación de la Editorial Escolar, que está motivada por el pro-

— S E U E N D E —

Casa habitación nueva, amplias comodidades -- En Crespo a 30 mts. del pavimento, sobre Avda. Belgrano

Dirigirse por referencia a esta redacción

Sanatorio y Maternidad "URQUIZA" S. R. L.

España 950 Teléf. 1163 Nogoyá - E. Ríos

Papanicolau - Diagnóstico Precoz - Cáncer Femenino
Unidad Coronaria para Terapia Intensiva
(único en la zona)

Por día atención de especialistas y otros informes dirigirse a la administración

SE ATIENDE POR MUTUALES

pósito de impedir que las editoriales lucren groseramente a costa del bolsillo de modestos padres entrerrianos, procurándose que el costo de los libros de texto se abaraten en buena medida. Se contempla la difusión técnica, científica y literaria, especialmente de autores provinciales. Este proyecto aún no ha sido considerado por el oficialismo.

III — Pedido de informes

Para recoger información respecto de cuestiones fundamentales, se ha recurrido al arbitrio constitucional que impone al P.E. la obligación de contestar preguntas formuladas por el Poder Legislativo. Se ha pedido: 1º) Se informe sobre la situación financiera de LAPER, 2º) Sobre gastos de publicaciones innecesarias y costosas, dispuestas por Favre; 3º) Respecto de declaraciones atribuidas al senador nacional del Frejuli, Dr. Héctor Domingo Maya, en las que se acusa al gobernador Cresto de impedir la concreción de la Universidad de Entre Ríos; 4º) Sobre las causas por las que se obliga a los empleados públicos a trabajar una hora más por día, debiendo el Poder Ejecutivo responder si esa medida de alongamiento de la jornada laboral responde a un nuevo y raro concepto de conquista social; 5º) Sobre la falta de prescindencia oficial en la

(Sigue en 7a. página)

casa "Antártida" de :: Jorge A. Kerbs

Artículos del Hogar - Mesadas - Alacenas ANTARTIDA S/N
Motocicletas - Bicicletas - Kepuestos RAMIREZ
Artefactos Eléctricos - Veladores - Lámparas T. E. 157

Dr. J. J. Rojas Acosta CIRUJANO DENTISTA RAYOS X

San Martín 1205 1er. piso Dpto. 8 - Tel. 18588 - Paraná

VIZENTAL & Cía. S.A.C.I.A.

Compra de Hacienda Vacuna: Novillos - Vacas - Toros
Fábrica Integral de Alimentos Balanceados
Calidad Constante Controlada

"Una empresa que proporciona divisas al país"

Gral. Ramirez

Tel. 56 y 98

Entre Ríos

Constituyóse provisoriamente el Consejo Asesor Apícola

Convocada por la Subsecretaría de Asuntos Agrarios se llevó a cabo en el Salón de Actos del Palacio de la Educación una importante reunión con productores apícolas, con la finalidad de constituir un consejo asesor para la industria apícola de la Provincia. Presidió la misma el titular de la subsecretaría Ing. Nobel Babboni quien se refirió a la importancia económica y social que ha adquirido la apicultura en Entre Ríos y las brillantes perspectivas de mercado que se ofrece para el futuro. Expresó asimismo que esta reunión se hacía acorde con la política llevada por el gobierno de la Provincia de mantener un contacto directo y permanente con los productores agropecuarios a fin de estar interiorizado en forma previa de sus problemas.

En el transcurso de la reunión y con la aprobación de los presentes quedó constituido en forma provisoria el Consejo Asesor Apícola el cual estará integrado por un representante titular y un suplente por cada departamento representado, pudiendo incorporarse posteriormente representantes de los departamentos que no los enviaron para esta ocasión. El mencionado consejo será presidido por el subsecretario de Asuntos Agrarios quien designará un secretario de actas el que llamará a reunión y servirá de nexo con la Subsecretaría de Asuntos Agrarios y a través de ésta con el Poder Ejecutivo. La función del consejo será asesorar en todo lo concerniente a producción, industrialización y comercialización de productos apícolas. Promover organizaciones cooperativas y/o corporaciones que integren a los productores con fines de organizar al sector y divulgar las bondades dietéticas de la miel, jalea real, polen y otros subproductos del colmenar. Este consejo tendrá carácter consultivo y no resolutorio.

Ante el pedido fundamentado por nota de cualquiera de los representantes, el presidente a través del secretario de actas deberá llamar a reunión en un plazo máximo de 7 días. Es de destacarse que hasta tanto se mantenga contacto con todos los sectores apícolas de los distintos departamentos, el Consejo Asesor Apícola quedará momentáneamente constituido por productores de los departamentos Gualeguaychú, Gualeguay, Victoria, Diamante, Paraná, Concordia y de la zona de Islas Las Lechiguanas quien se encontraba presente en la reunión.

Casa en alquiler. - Se busca, de 3 ambientes, cocina y baño. Fuera de la zona céntrica. - Dirigirse a esta redacción.

Casa y Terreno

Se vende casa habitación con salón 8 x 5 para negocio - 5 ambientes - pavimento pago
Lote terreno 1.000 mts. o fracción de 500
Todo en calle Córdoba y Sgto. Cabral - Ramírez
- Referencias en esta redacción

Anuncios de la Congregación Alemana de Ramírez

OCTUBRE

Día 7, en Ramírez, a las 9: culto con santa cena

Día 7, en Ramírez, a las 14: presentación de las chicas para la confirmación.

Día 8 en Ramírez, a las 9: comienzo de las clases de confirmación.

Día 10, en Ramírez, a las 20,30: estudio bíblico en la iglesia.

Día 10, en Don Cristóbal, a las 20,30: estudio bíblico

Día 12, en Lucas González, día de jóvenes de las congregaciones entrerrianas.

13 y 14, en Lucas González, «Singefreizeit», reunión de canto.

Día 14, en Isletas, a las 9: culto.

Día 14, en Reynafé, a las 16: culto.

ERICH SCHNEIDER

EBERHARD STEPHAN

Pastores

Fotocopias en el acto

Reproducimos al instante y con absoluta nitidez contratos, certificados y todo otro documento

Impresión en simple y doble faz

En esta redacción — S. Fonseca s/n. - Telef. 55

Ultimo L. P. Disc Jockey 10090
LOS PRINCIPES DEL COMPAS
\$ 23.50

Carlos A. Hellvig - Telef. 88

Dr. ROBERTO ARANGUREN ETCHEVEHERE

ABOGADO

Atiende en Ramírez todos los
martes de 16 a 19
en calle Belgrano frente a la Cooperativa Ganadera
En PARANA — T. E. 18808

COOPERATIVA AGRICOLA

Unión Regional Limitada

Agente de "la Segunda" Coop. Ltda. Seguros Generales

Ramos Generales — Cereales — Productos de Granja

HERNANDEZ - E. RIOS - T. E. 49

RAMIREZ - E. RIOS

SUCURSALES:

CASA CENTRAL

B. Aires — Plaza 2353 - T. E. 51-5682

Teléfono Nro. 1

A las 11 se cumplirá el acto. . .

(Viene de 1ra. pág.)

que el directorio del Banco de Entre Ríos presidido entonces, por el Dr. Alciro Abel Puig, visitó nuestra ciudad con el propósito de estudiar las posibilidades en el propio terreno; ya que puede afirmarse que desde ese momento quedó prácticamente decidida la futura sucursal bancaria para Ramírez.

En abril del mismo año el banco de Entre Ríos, llamaba a licitación para la compra de un edificio para sede de la delegación en Ramírez, poco tiempo después se adquiriría la casa situada en la intersección de la Avda. San Martín y Arenales, propiedad de la familia Mantovani, que tiene su tradición bancaria, dado que durante treinta y cinco años fue sede de la Sucursal del Banco de la Nación Argentina, desde su fundación en 1916, hasta junio de 1951, en que ocupa actualmente. Destino de casa de banco.

En octubre de 1972, se llama a licitación para la obra de ampliación, reforma y reparación del edificio adquirido. Ajudicase la obra al Sr. Alfredo Buchomer — la mejor propuesta —, acreditado constructor de nuestro medio, que emprende los trabajos con capacidad y responsabilidad, transformando la vieja casona en moderno y adecuado edificio, apto para sus fines específicos, con elegante sobriedad edilicia funcional, como así también luce cómoda y confortable, la parte destinada a domicilio familiar del jefe de la delegación bancaria.

Gral. Ramírez, vivirá el domingo próximo una jornada festiva exponente de progreso, tal es la inauguración de su filial del Banco de Entre Ríos, que al día siguiente abrirá sus puertas al servicio de la ciudad y su zona, bajo la dirección de su gerente, el Sr. Ivan Poncio, que viene precedido de un bien ganado prestigio a través de su carrera bancaria.

Agradecimiento de "Alborada"

"Alborada" agradece las siguientes colaboraciones para comprar guardapolvos a los niños necesitados que concurren al establecimiento.

Eduardo Brunner y Antonio Mulone, cien pesos; Scioli Hnos., Oscar Lamanna, Lefler y Wollert y Magdalena P. de Acebal 20; Juana G. de Wolf 15, Boris Dubner 10; Héctor Bauer 6; Susana López 5; Instituto Veterinario Regional 30; María Josefa A. de Morán, botones y Elena Jacob, corte de guardapolvos.

A todos, muchas gracias!

Ramírez 1º/10/73

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

Teléfono 69

Vlla Ramírez

Seguros «La Segunda»

Se hace saber a los asegurados de «LA SEGUNDA» de la zona de Ramírez, que por acuerdo de las Cooperativas locales GANADERA «GRAL. RAMIREZ» LTDA. y AGRICOLA «UNION REGIONAL» LTDA. toda la contratación de seguros, consultas y atención de siniestros, cualquiera fuere la Agencia originaria al emitirse la póliza, serán atendidos por la Sección Seguros que funciona en la COOPERATIVA AGRICOLA «UNION REGIONAL» LTDA., donde deberán dirigirse los asegurados y socios en general de ambas Entidades.

Esta unificación, de la que rogamos tomar debida nota a todos los interesados, tiene por objeto coordinar un servicio más ágil y eficiente concentrando los esfuerzos cooperativos para asociados en una sola oficina con personal especializado y disponibilidad permanente.

Instrucciones importantes para el caso de accidentes de automotores asegurados en «La Segunda», «su» Cooperativa de Seguros Generales

SEÑOR SOCIO:

Del más ágil y correcto cumplimiento de estas instrucciones, depende la garantía de una normal y rápida liquidación de los siniestros.

- 1 — No mueva los vehículos o cosas intervinientes en el accidente, antes de que la autoridad policial o municipal correspondiente levante el acta respectiva.
- 2 — Llame un fotógrafo para obtener una o dos tomas de la posición de los vehículos en el lugar del accidente, y otras que muestren los daños sufridos por su unidad y la del tercero. Abone con factura el importe de las fotos, para el reintegro en la Cooperativa Agrícola «Unión Regional» Ltda.
- 3 — Efectúe la exposición policial o municipal respectiva, con la declaración personal como Ud. vea los hechos ocurridos y solicite una copia firmada.
- 4 — De ser posible, avise de inmediato a ésta o a cualquier Agencia de «La Segunda» próxima al lugar del accidente que le atenderán en la emergencia. Igual proceder en el caso de que fuera detenido por lesiones o muerte de terceros.
- 5 — Obtenga dos presupuestos de chapería y mecánica según corresponda, de los daños de su vehículo asegurado.
- 6 — Procure testigos del accidente (las personas que viajan en el vehículo no se consideran útiles).
- 7 — Efectúe de inmediato la denuncia del accidente en la Cooperativa Agrícola «Unión Regional» Ltda.
- 8 — No acepte reclamaciones, ni haga transacciones, ni reconozca indemnizaciones. Su seguro le ampara y las tramitaciones posteriores al hecho las realiza «La Segunda».
- 9 — No desestime la importancia de ningún accidente por insignificante que parezca; cumpla en todos los casos las instrucciones precedentes, y cualquier reclamación, citación o demanda que reciba entréguela de inmediato en la Cooperativa Agrícola «Unión Regional» Ltda. que «La Segunda» se encargará de las actuaciones que correspondan.
- 10 — Para el caso de accidentes en la ciudad de Paraná, a cualquier día y hora pida la intervención en el lugar del hecho de la Sección Colisiones de la Dirección Municipal de Tránsito - Corrientes 144 - T. E 13600 y 14352 quienes concurrirán a levantar el croquis respectivo.

Los camioneros asegurados, que viajan normalmente en rutas fuera de la zona de residencia, pueden solicitar la Guía de Agencias de «La Segunda», para la atención inmediata y directa de los problemas que se les presenten.

Todos los socios tienen a su disposición una sección especializada en la Cooperativa, para responder a cualquier consulta, sobre todos los rubros de Seguros.

Coop. Agrícola «Unión Regional» Ltda.
Agente de
«La Segunda» Coop. Ltda. Seguros Grles.

Se rindió homenaje a Berduc a 45 años de su muerte

El 27 del mes pppo.

Se celebró el 45 aniversario del fallecimiento del doctor Enrique Berduc, filántropo entrerriano, de larga y aquilatada trayectoria.

Por tal motivo se llevaron a cabo en el cementerio de Paraná y en el parque que lleva su nombre, sendas ceremonias en su memoria. En el sitio nombrado en primer término, frente al panteón familiar donde descansan los restos del doctor Berduc, se depositaron ofrendas florales hablando posteriormente el profesor Ernesto Zapata Icart, director de Enseñanza. Dijo, refiriéndose a la labor desarrollada por el preclaro entrerriano que "sobre las estrellas de la fidelidad se comprende que la muerte no existe cuando se ha cumplido bien la obra" y agregó: «Soldado de infantería de la Guardia Nacional, diputado ante la Legislatura de Entre Ríos, periodista intendente de Paraná, ministro de Hacienda de la Nación, convencional, filántropo, son algunas de las esencias que alumbraron y alumbran las esperanzas de una época. Y si frente a todos los problemas de los que Enrique Berduc se hizo eco, hoy está presente el flamear de una bandera, encarnada en las milicias escolares de nuestra Paraná, es porque la grandeza de su testamento así lo manifiesta, y esta voluntad docente así lo agradece».

Finalmente señaló: «Enrique Berduc fue un hombre de Entre Ríos, y en esta virtud que es una gesta patriarcal, en donde anidan caballerías y apegos telúricos, interpretó y lanzó el alma provincial mucho más allá de las habituales generaciones. Y ahí está su itinerario capitalino: la revitalización de la Biblioteca Pública de Paraná, su incesante poesía edilicia, la Fundación que lleva su nombre, y todo lo que ella significa, para decir a las claras hasta donde cuenta la gloria de saberse servidor de los compromisos públicos».

En el parque Berduc también se rindió un homenaje, al hombre público frente al busto que perpetúa su imagen.

En la ocasión y luego de depositarse ofrendas florales, habló la directora de la Escuela N° 4 «Domingo Faustino Sarmiento», señora Alicia Ana María Malisani de Álvarez. Dijo que se cumplían 45 años de la fecha en que se dormía en la paz del señor un hombre, un entrerriano, un argentino que había hecho honor a su linaje como exponente distinguido entre los patriotas de nuestra tierra.

También se refirió la directora al desinterés y espíritu altruista del doctor Berduc, quien en un acto destacable cedió los terrenos donde se levantó el parque deportivo que hoy lleva su nombre, al gobierno de la Provincia.

Ambas ceremonias contaron con la presencia de la interventora en el Consejo General de Educación, Señora Alicia Ana Podestá de Santos, del director de Enseñanza, profesor Ernesto Zapata Icart, otras autoridades educacionales y delegaciones estudiantiles de las escuelas «Mariano Moreno», «José M. Estrada», Dr. Enrique Berduc», «José Zubiaur», «República de Entre Ríos» y «Domingo F. Sarmiento».

José A. Alvarez Daneri

Ingeniero Agrónomo

Asesoramiento Técnico de Explotaciones Agropecuarias — Administración — Estudio de Unidades Económicas

Av. Moreno 171 - Paraná
Teléfono 20995

Est. "San Vicente" - Ramírez
Teléfono 20

Fue librado al servicio de la Comunidad el Sanatorio Evangélico

El lunes pppo. a las 9.30 horas con una sencilla pero significativa ceremonia quedó habilitado al servicio asistencial médico de la comunidad, el Sanatorio Evangélico.

Los pastores —en este orden— de la Iglesia Evangélica, Erico Schneider, y de la Iglesia Bautista, Werner Fullbrandt y el Rvdo. Padre de la Iglesia Católica Julio Schröder, practicaron oficios religiosos, los que unieron preces por el destino del centro de salud que pusieron bajo la protección de Dios.

Seguidamente el director del Sanatorio Dr. Daniel Oscar Marconi, joven facultativo de 28 años de edad, se refirió al funcionamiento del establecimiento, su atención —señaló— será permanente e integral, con guardias internas y consultorios externos que atenderán dos médicos locales y los especialistas de turno, como asimismo la atención del laboratorio que estará a cargo de dos químicos, también de la localidad.

Luego de otras explicaciones del caso, el Dr. Marconi invitó a la numerosa concurrencia al acto a recorrer las dependencias del sanatorio que lucía impecable, acompañándola en la recorrida e ilustrándola sobre lo que se iba observando.

En horas de la tarde inquirimos sobre la iniciación de las actividades específicas del sanatorio y se nos informó que el consultorio médico estaba en atención de pacientes y que al día siguiente se recibirían enfermos para su internación y que se practicarían algunas operaciones en los subsiguientes.

A continuación transcribimos la tercer nota que ofrecen directivos de la Congregación Evangélica, entidad sostenedora del sanatorio:

En esta tercera nota relacionada con el Sanatorio Evangélico Gral. Ramírez daremos a conocer sus instalaciones y del instrumental que cuenta.

El sanatorio está compuesto de diez piezas para internación con un total de 28 camas, una sala para terapia intensiva, un laboratorio, una sala de radiología, tres consultorios externos, sala de partos y de cirugía, una sala de nuser y además todas las dependencias necesarias para la mejor atención del paciente.

En materia de instrumentos cuéntase con los siguientes: Aparato de rayos X - Incubadora para bebés - Marcapeso - Cardioscopio - Citoscopio - Bisturí eléctrico - Ostoscopio - Oftalmoscopio - Espectrofotómetro - Fotómetro de llama azul - Rectoscopio - Fibrogastoscopio - Broncoscopio de luz fría - Aparatos de anestesia, respiración artificial, control de esterilización.

Fábrica Entrerriana de Acumuladores

(CRESPO)

de Cornelio Galer

En su sucursal Ramírez, frente al hospital, crece a las exigencias del amigo "Tallerista y Automovilista" y, por ende, nuestro stock en repuestos va creciendo con esas exigencias y nuestra experiencia en el ramo nos permite ofrecer los mejores precios y la más alta calidad en repuestos de automotores de todas las marcas y modelos. Amortiguadores "Monroe", válvulas para motor "Las Tres B", rodamientos importados SKF/, SNR/, HIC y en nacionales MAR/, REX/, paliere, retenes "Vicente". Salidas silenciadores y colas de escape, rótulas nacionales e importadas y para el encendido bujías Autolite, Champion, Prestolite, Delco, Lodge, AC. Platinos DZE. Engranajes de caja de velocidad y todo lo que no tengamos en existencia se lo proporcionamos en 24 horas.

Y como siempre la afamada batería "Crespo" con 15 meses de garantía

Celebración del Día del Empleado de Comercio

El sábado ppdo. el Centro de Empleados de Comercio ofreció, en conmemoración del Día del Empleado de Comercio que se cumplió el 23 de octubre, una cena en su sede social.

Compartieron la bien servida mesa con los asociados de dicha entidad autoridades, representantes de las fuerzas vivas e invitados especiales.

La fiesta gastronómica transcurrió dentro de un amable marco de animación y cordialidad, poniéndose de manifiesto la simpatía de que goza la entidad. A la postre hubieron palabras de agradecimiento para con la concurrencia, pero también se destacó, a su vez, la gentileza de los directivos del Centro al ofrecer la demostración y el prestigio adquirido en la comunidad por la institución.

Dr. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Atenderá en Ramírez el próximo sábado 13 de Octubre de 1973 de 9 a 12 horas

y continuará atendiendo el segundo sábado de cada mes salvo aviso que modifique

Consultorio del Dr. Alcides C. Desio

ESSO SERVICENTRO

"LA POSTA"

de Johnston y Tessore

Aldea María Luisa Ruta 131 km. 22 T. E. 5

Curso para tractoristas

Un nuevo curso para tractoristas de los que viene realizando periódicamente la firma José Folmer é Hijos se llevará a cabo, de acuerdo con lo anunciado en el espacio publicitario.

Por encima del natural interés comercial, se busca con estas lecciones contribuir al perfeccionamiento técnico del hombre de campo especialmente de los jóvenes que constituyen la avanzada progresista del agro argentino.

Por otra parte se trata con este procedimiento que los tractores rurales aprendan a darles a sus maquinarias el correcto y adecuado trato y manejo, para una labor más eficiente y la conservación y mayor vida útil del tractor y demás implementos que les acompañan en el trabajo de la tierra.

A los tractoristas que asisten a dichos cursos se le otorga un diploma que acredita el haber adquirido la experiencia deseada para la práctica con la línea de máquinas e implementos agrícolas ofrecidos.

La firma organizadora de los cursos señala que considera que con este aporte de enseñanza restituye a la comunidad rural en importante medida, los beneficios que de ella recibe y la confianza que le deposita.

El bloque de Senadores.

(Viene de 3ra. pág.)

campaña preelectoral, habida la cuenta de colocación de carteles y afiches de todo tamaño en paredes y columnas de galerías y oficinas de reparticiones públicas con retratos y leyendas alusivas al justicialismo y al uso de vehículos del Estado para menesteres políticos, con la presencia —desde el gobernador abajo— en actos de inocultable tinte partidista; 6º) Se ha preguntado al P. Ejecutivo hasta cuando piensa mantener intervenido el Consejo Gral. de Educación, con lo que se impide la participación de los maestros en la conducción de la instrucción escolar primera Ninguno de estos requerimientos ha sido contestado por el Gobernador Cresto, en abierta violación de terminantes normas constitucionales.

(continuará)

Organización "El Supremo"

De AZCARATE & SCHNEEBERGER

Ofrece sus servicios al comercio y al agro en general — Su departamento inmobiliario ofrece en venta:

Amplia casa habitación con dependencias espaciosas, patio con árboles frutales y ornamentales ubicada en calle Urquiza.

Otra casa también en calle Urquiza compuesta por dos locales para negocio con su respectivo mobiliario y existencia de mercaderías y amplias comodidades para familia.

En inmejorable zona de progreso sobre ruta de acceso a nuestra ciudad ofrecemos terreno de 4.000 metros cuadrados con mejoras

Casa habitación sobre calle pavimentada, ideal para poca familia, 60 m². cubiertos, superficie libre para cochera o depósito, construida sobre terreno de 500 m²., ubicada en zona de mucho futuro, a poca distancia del Sanatorio Evangélico.

Recuerde si quiere alquilar, vender o comprar una propiedad, que Organización "EL SUPREMO" debe consultar. Esperamos su visita, su presencia será siempre bien recibida.

Nuestra Oficina: su casa de consulta en
FONSECA S/N.

Semillas Asgrow: Lino - Trigo - Forrajas

Comparamos Cereales y Oleaginosos

RAMIREZ

visite Gral. Ramírez D E L



20 AL 27
de octubre

FIESTA PROVINCIAL DE LA JUVENTUD

Concurra a los actos celebra-
torios culturales y deportivos

GRAN DESFILE DE CARROZAS COMPARSAS

Noticias Parroquiales

Santas Misas:

Primer Viernes 5 a las 18,15: Sagrado Corazón (ac. gracias) pp. Rosa de Murúa.

Sábado 6 a las 18: Edmundo Mantovani pp. Padres.

Domingo 7 a las 8 Ac. de gracias pp. Elba Mantovani.
A las 18: V. de Luján pp Erica H. de Diederle. A las 10: en Camps.

Lunes 8 a las 18,30: Demetrio Taborda pp. Esposa.

Jueves 11 a las 18: Juana A. de Mantovani pp. Concepción de Sovrano.

Balance Comisión de Isletas

Se comunica que de la Rifa de la Canasta de comestibles salió premiado el N.º 264 dejando un beneficio de \$ 400.

Hubo otras entradas importantes de parte de la Comisión de Damas se recaudaron \$ 945.

Con el juego de argollitas \$ 800. De la rifa del bozal, y colchón pullman (cuyos premios fueron retirados) quedaron \$ 1.500 de beneficio. Hubo donaciones importantes de \$ 50 cada una de parte de Juan Gioco y Rodolfo Giménez. Víctor Eichman donó \$ 10. Por venta de tarjetas: \$ 2.553. De la cantina: \$ 3.833,79 De la venta de animales donados por Brumatti & Capelinc: \$ 1.023,50. Además de estas entradas

que suman \$ 12.157,29 en total, hubo una salida de \$ 4.591,64 (la más importante es la compra de platos: \$ 157,42) quedando un beneficio líquido de \$ 7565 65 ó sea \$ 756.565 m/n.

Con esto la Comisión costó el tinglado de hierro (para armar la carpa) y piensa en adquirir también una nueva campana.

De la Misa de la Juventud

Con mucha concurrencia y ajustada ejecución de la misa criolla de parte del coro parroquial se llevó a cabo la jornada el sábado 22 a las 18,30 hs.

Se hicieron especial mención de los quinceañeros que se inscribieron y que fueron María Silvina Sinner, Carlos Ramos, María Griselda Altamirano, Raquel del Carmen Villafañe, Raquel Steimbrecher, Estela Gómez, Silvia Osuna, Oscar H. Puppo, Rubén Müller, Silvia Elena González, María Folmer, Lamanna y Ramos.

Sr. SU CRIPTOR:

Si Ud. no recibe su ejemplar de PREGON DE RAMIREZ reclame a la redacción llamando al teléfono 55.

CURSO para TRACTORISTAS

Adiestramiento y Capacitación

JOSE FOLMER e HIJOS S. R. L.

Con los modernos tractores **FAHR** de inyección directa y los conocidos implementos **MIGRA**

SE OTORGAN DIPLOMAS EN BOVRIL: Lunes 8 de Octubre a las 8.30 hs. (Escuela Industrial Antequeda) — **SEGUI:** Miércoles 10 de Octubre a las 8.30 hs. en Granja «El Apuro» de hijos de Daniel Riffel (Al lado de Almacén Kindebaluck) - Agente en la zona SCHMIDT & SCHAAB S. R. L.

En GENERAL RAMIREZ

Invita GASPAR FOLMER & Cía.

A REALIZARSE EN SU SALON DE EXPOSICION Y VENTAS
(Belgrano y Arenales)

JUEVES 11 DE OCTUBRE

SOLICITUD DE INSCRIPCION EN LA FIRMA

En todos los lugares el curso dura todo el día con almuerzo a las 12 horas

Tractores Fahr D 47 F de 2 cilindros, **D 66 F** de 3 cilindros, **D 86 F** de 4 cilindros, **D 131 F** de 6 cilindros — Arado de discos **Migra** nuevo modelo Z-3 — Arado de rejas **Migra** modelo Z-2 — Múltiple **Migra** de 9 y 15 platos — Rastra rotativa **Coenda** para desmalezado de maíz y sorgo

Rastra de doble acción **MIGRA** - Nueva sembradora de maíz **MIGRA** - Implementos **MAINERO**

Cosechadoras Vassalli

Moledoras - Palas - Picadoras de Forrajes

Tractores usados en todas las marcas reparados a nuevo con garantía

No se estatizará la enseñanza privada

La Aclaración Oficial

La Presidencia de la Nación dió a conocer días pasados a través de la Subsecretaría de Prensa y Difusión, una información en la que expresa lo siguiente:

"Ante la inquietud suscitada por la difusión de proyectos legislativos relacionados con el personal docente de los establecimientos privados de enseñanza y la acción de determinados sectores de operación, susceptible de crear un clima de intranquilidad pública, sobre la base de supuestas intenciones del gobierno respecto del sector privado de la educación, la Presidencia de la Nación pone en conocimiento de la opinión pública que.

1º) El gobierno del pueblo, no ha alentado ninguna medida destinada a estatizar, directa o indirectamente, la enseñanza privada, en cualquiera de sus niveles o modalidades.

2º) La estabilidad del personal de los establecimientos privados será garantizado, perfeccionando el régimen de la ley 13.047 adecuándolo al espíritu de la ley 14.473, y compatibilizándolo con el carácter privado y la orientación espiritual de los establecimientos respectivos.

3º) El Estado asume como obligación prioritaria la de asegurar la prestación del servicio educativo en todos sus niveles con clara orientación nacional y popular.

4º) Una futura ley general de la educación habrá de recoger las aspiraciones del pueblo, que surjan del amplio y democrático debate ya abierto, y al que están convocados todos los sectores sin distinción de ninguna especie.

Una cosecha con excelentes réditos

Sin lugar a dudas, el sorgo ha sido el cultivo que ha logrado con mayor rapidez una notable expansión a nivel nacional, en los últimos tiempos. Y en el contexto entrerriano, la posición primordial de este granífero es incuestionable: de 19.000 has. sembradas en 1960, se pasó diez después a 194.000 has. Es decir que el aumento registrado en superficie sembrada alcanzó al 1.000 por ciento en 1970.

Pero lo más importante está dado por la seguridad de cosecha que ofrece el sorgo, en tanto que se trata de una especie muy resistente incluso a las grandes sequías y que no requiere suelos demasiado fértiles para brotar. Si a esto se suma su gran valor comercial y el incuestionable poder nutritivo de su rastrojo, acabamos que lo mejor que puede hacer el productor es no desperdiciar el momento oportuno para su siembra. A tales efectos, acaba de fijarse en \$55 el precio mínimo de los 100 kg. para el tipo oficial de exportación, natural o desecado.

Por otra parte, la franca elevación de los rendimientos operada en lo que toca a este cereal y que supera el promedio general del país, explica el auge del sorgo en la zona austral de la mesopotamia. El Banco del Pueblo, sin ir más lejos, acaba de informar que cubrirá la proporción de crédito hasta el 80 por ciento para la compra de semilla, sin exceder de 9 kgs. por hectárea; y que financiará hasta el 70 por ciento de los gastos de sembrado. Todo lo expuesto conduce a recapacitar sobre la necesidad de incrementar aún más su siembra, en el momento en que la Argentina inicia su gran despegue hacia la recuperación económica y social.

La consigna, pues, es producir. Y una forma de producir es sembrar sorgo para cosechar excelentes réditos.

DIRECCION DE DIFUSION
SEPTIEMBRE DE 1973

CLINICA MATERNAL

Servicio de guardia y llamados a domicilio día y noche

Dres. Rafael Furlan
y Arnoldo A. Rode

S. Fonseca T. E. 145 Gral. Ramírez

Estudio Jurídico Contable

Arturo Reza Méndez
Pedro Luis Gambi
ABOGADOS

Emilio Mario Balducci
CONTADOR
PUBLICO

Alem 73 — PARANA (Entre Ríos)
Fonseca s/n. — RAMIREZ (Entre Ríos)
Mitre y Belgrano — FEDERAL (Entre Ríos)

Almacén "URQUIZA"

— DE —

A. SWAB & R. MOHR

REPARTO A DOMICILIO

ACOPIO DE HUEVOS EN EX CASA LARGHI

Gral. Ramírez Teléf. 23 Entre Ríos

Sucesores de Emilio Larghi

S. R. L.

AGENTE DE Y. P. F.
en Gral. Ramírez

TELEFONO 23

COOPERATIVA
General Ramírez Ltda.

TELEFONO 84

PROXIMOS REMATES EN EL MES DE OCTUBRE DE 1973

En las instalac. de Ramírez: Jueves 4 y 18

En las instalaciones de Don Cristóbal: Viernes 19

En las instalaciones de Costa Grande: Sábado 27

Dr. JORGE LUIS ANGEL

Miembro de la Sociedad Argentina de Citología — Mat. Nac. N°. 31959

Citodiagnóstico precoz del Cáncer Genital femenino y masculino — Estudio de la esterilidad femenina y masculina — Control hormonal del embarazo — Colpocitograma — Traqueloscopia — Biopsias dirigidas

SE ATIENDEN MUTUALES — PEDIR TURNO

Hipólito Irigoyen 267 — Teléfono 1064 — NOGOYA

EMPRESA DE OMNIBUS

“EL INCA”

Línea: VICTORIA—ARANGUREN
RAMIREZ—VICTORIA

HORARIOS: De Victoria sale: 6 y 12,45 hs.
De Ramírez sale: 7.35 y 14.15 hs.

Informes: En Victoria Teléfono 1576 — Alem 265
En Ramírez Teléfono 124.

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Carlos Alvarez Daneri

Atiende en especial: Asuntos sucesorios y rurales
Tramitaciones Administrativas

— CONSULTAS —

9 de Julio 343 - Teléf. 10297 - Paraná

Oral. Ramírez Teléf. 20 E. Ríos

Todo trabajo de Imprenta

Para las empresas, entidades oficiales y sociales, de presentación personal y de actos celebratorios de cualquier naturaleza. Papeles de comercio e industria, estatutos, memorias. Recordatorios, tarjetas personales, participaciones y todo lo que complementa las actividades oficiales, empresarias y sociales. Sellos.

Sentido moderno y dinámico del impreso

Talleres Gráficos “24 de Mayo”

Gral. Ramírez (E. R.) — Teléf. 55

Dr. Silomeno C. Alfaio

Clínica General - Rayos X

Señoras - Partos - Niños

Onda Corta — Electrocoagulación — Electromasaje
Internación — Se atienden Mutuales

Villa Hernández

Tel. 39

Entre Ríos

Diagnóstico precoz del cáncer genital femenino

PAPANICOLAU - COLPOSCOPIA - BIOPSIA DIRIGIDA

Dr. R. Emilio González

Irigoyen 510

T. E. 1324

Nogoyá

Dr. Enrique J. Larghi

CARDIOLOGIA - ELECTROCARDIOGRAMAS

Atiende en Ramírez el 1er. y 3er. sábado de cada mes
— Atención por mutuales —

Pedir turno con anticipación

Casa del Sr. Enrique Larghi - Calle A. Argentina - T.E. 99

Goldaracena Hnos. Ltda. s. c. a.

CEREALES Y OLEAGINOSAS — AGENTE ASGROW ARGENTINA S.A.
SUCURSAL DIAMANTE SARMIENTO 399 TELEFONO 2238—2168

Representantes en Ramírez: Organización “EL SUPREMO”
de Azcárate y Schneeberger — Calle S. Fonseca s/n. — Teléf. Part. 123

PAGAMOS AL CONTADO

ATENCION - Para el «Día de la Madre»

Máquinas de coser a precios de fábrica desde el 17/9/73 hasta el 21/10/73

| | Su precio | Ahora | | Su precio | Ahora |
|-------------------------------|-----------|-------|--------------------------------|-----------|-------|
| Sever-Bon mueble fórmica | 1.774 | 1.370 | Godeco 3-44 Súper mueble roble | 2.051 | 1.450 |
| Sever-Bon lujo mueble fórmica | 1.818 | 1.395 | Kopp 5 cajones mueble roble | 1.615 | 1.180 |
| Godeco G-2 mueble roble | 1.708 | 1.190 | Singer 5 cajonee mueble roble | 2.356 | 1.580 |
| Godeco 3-44 mueble Roble | 1.950 | 1.390 | | | |

Alberto A. Waigandt

FONSECA Y. CORDOBA

TEL. PART. 91 - NEGOCIO 161

GRAL. RAMIREZ - E. RIOS

La disputa del Primer Campeonato Entrerriano Infantil "Eva Perón"

Como lo anunciáramos en nuestra anterior edición, desde hoy, viernes y hasta el domingo próximo inclusive, se llevará a cabo en Paraná el Primer Campeonato Entrerriano Infantil «Eva Perón», cuya organización está a cargo del Departamento de Deportes Municipal con el patrocinio de la Dirección de Deportes de la Provincia y ha sido elegido el estadio de Patronato como sede central de los partidos y el de Ministerio de Obras Públicas como sub-sede.

Un total de 315 niños, integrantes de los equipos representativos de todos los departamentos de E. Ríos, participaron de la jornada y ya se ha dispuesto el alojamiento de las distintas delegaciones en hoteles de la ciudad y establecimientos oficiales.

El acto inaugurativo se cumplirá en Patronato y el primer encuentro comenzará a disputarse el viernes a partir de las 16 horas, una hora más tarde se disputará el segundo cotejo. El mismo horario regirá para la disputa en la sede central y en la sub-sede.

Las jornadas del sábado y domingo se cumplirán en horas de la mañana y la tarde.

El departamento de Diamante estará representando por el equipo del Club A. Racing que se adjudicará el Campeonato Municipal de Gral. Ramírez, único certámen que se disputó en el departamento con vista al Campeonato Entrerriano «Eva Perón».

OPORTUNIDAD

Heladera Siam 104 p. exterior madera, interior enlozado \$ 7.000,—

Sierra gigante Bianchi \$ 4.131,40

Picadora de carne Bianchi \$ 2.061,50

Balanza Bianchi \$ 1.029,—

Todo semi nuevo y en funcionamiento

Pagadero en 10 meses

Contado: 12% descuento

Se vende en conjunto o por unidades

Tratar: Roberto Niderhaus

Terreno en Venta

207 m2 en Tratado del Pilar entre Avenida San Martín y Belgrano

Tratar: Farmacia San Roque — Gral. Ramírez

Nuevo horario para el comercio local

La totalidad de los comercios de la ciudad observan desde el 1º del corriente el siguiente horario de atención al público:

De lunes a viernes: de 7,30 a 11,30 horas y de 15,30 a 19,30 horas. — Sábados y optativos: de 7,30 a 12,30 horas.

Farmacia de Turno

El próximo sábado y domingo siguiente atenderá el turno correspondiente la Farmacia «San Roque» completando la atención de la semana en curso.

El turno de la semana entrante será cubierto por la Farmacia «Dubner».

GRUPO

PANTER'S

Un conjunto musical

DIFERENTE

CONTRATACIONES: Dirigirse a

LAPRIDA 594 - - TELEF. 2296

VICTORIA (C. R.)

GIMNASIA

MODELADORA — CORRECTIVA — PARA PARTOS

Prof. NORMA SALUZZIO

AMBOS SEXOS — TODAS LAS EDADES

Martes y Jueves de 16 a 19 Hs.

Clases - Informes e Inscripción en el Instit. Comercial «Fco. Ramírez»